

Universidad de La Habana entre las 500 mejores del mundo



Universidad de La Habana entre las mejores del mundo

La Habana, 9 junio (RHC) La Universidad de La Habana, la más antigua de Cuba, se encuentra nuevamente entre las 500 mejores del mundo. En esta ocasión (en el QS World University Rankings 2023) la universidad ocupa el lugar 467.

Así lo dio a conocer en conferencia de prensa en el Salón 250 del Edificio Varona del campus universitario, la doctora Miriam Nicado García, miembro del Buró Político y rectora de la prestigiosa casa de altos estudios, en la tarde de este miércoles.

La posición 467 es mejor que la lograda hace dos años, cuando la UH se posicionó en el lugar 498. “Con respecto al año anterior son 35 lugares por encima y con respecto al mejor lugar obtenido históricamente, son 33 lugares mejorando en la posición”, declaró Nicado García a la prensa.

Vale resaltar que se obtiene tan relevante resultado en el año en que se está esperando la conmemoración del aniversario 295 de la UH, en el año en que estamos celebrando el centenario de la

FEU, un año histórico porque muchos estudios cumplen aniversario cerrado, acotó la rectora.

La Universidad de la Habana es la única institución de ese tipo en el país que tiene una posición en el Ranking THE y también tiene presencia en otros que miden otras variables.

«A nosotros nos interesa que Cuba, más que la Universidad de La Habana, se vea en los rankings universitarios porque eso es la medida de la calidad de la educación superior cubana», afirmó Nicado García.

El QS World University Rankings es una clasificación mundial de universidades, dispuestas con un criterio de jerarquía y publicado por Quacquarelli Symonds. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290205-universidad-de-la-habana-entre-las-500-mejores-del-mundo>



Radio Habana Cuba